
平成 28 年 10 月 17 日 

 

こんにちは連絡係の稲垣です。最近身近な部下の机の上が気になる。収集癖な

のか、やたらと書類まみれ。片づけを指示してもすぐに同じ状況。ゴミ屋敷に

通ずるのではと心配していたが、精神疾患上は、注意力障害の恐れと書いてあ

りました。言われてみて納得。机がきれいかどうかは周囲の人に聞いてみると

よいかと思います・・・。 

さて、地域の情報をいただきました。ご確認のほどお願いします。よろしくご

査収ください。 

 

いつもお世話になっております。１１月の生活圏域ネットワーク会議のご案内

を送付させて頂きます。お忙しいところ申し訳ありませんが関係機関への送付

をお願い致します。 

 

地域包括支援センター飛鳥美谷苑 

 


